

Insel-Verlag  zu Leipzig 

Ⓜ

In kurzem erscheint:

Ⓜ

Die Kämpfe um die Panzer-Feste

VAUX

Dargestellt von Mitstreitern

Mit 40 Abbildungen

M. 3.—

Die immer noch steigende Flut der Kriegsliteratur zu verstärken, betrachten wir nicht als unsere Aufgabe. Den Verlag dieses Kriegsbuches aber haben wir gern übernommen, denn seine besondere Bedeutung hebt es aus der Menge ähnlicher Erscheinungen weit hervor. — Die Kämpfe um Vaux gehören zu den gewaltigsten dieses Krieges, und was deutsche Tapferkeit und Zähigkeit hier erreicht hat, wird für alle Zeiten unvergeßlich bleiben. In diesem Buche nun haben die Mitkämpfer, im Unterstande bei flackernder Kerze, im Ruhequartier nach abgeschlagenem feindlichen oder vorgetragendem eigenen Sturmangriff, der Artillerist in der Feuerstellung, ihre Erlebnisse, Stimmungen und Eindrücke niedergeschrieben, und die Schriftleitung der „Feldgrauen“ (der illustrierten Kriegszeitschrift der 50. Infanterie-Division) hat das Ganze gesichtet und zu einem Werke zusammengefaßt. In ihrer Einfachheit und Schlichtheit wirken diese Berichte ungemein packend und versetzen uns mitten hinein in das gewaltige Erleben. Hier lernen wir so recht erst die endlosen Schwierigkeiten kennen, mit denen die Unsrigen bei Verdun kämpften, und beugen uns in Bewunderung vor der Geduld und der Opferfreudigkeit derer, die in wochenlangem Ringen den Vaux-Berg umklammerten, bis endlich der Ruf zum Sturm auf die Feste an sie erging. Photographische Aufnahmen, oft in vorderster Linie während des Kampfes oder nach der Erstürmung gemacht, unterstützen aufs beste die Wirkung des geschriebenen Wortes.

Das Buch wird gedruckt auf der Ernst Ludwig-Pressen in Darmstadt unter Mitwirkung der Wittich'schen Hofbuchdruckerei. Umschlag und Titel sind von Professor F. W. Kleukens gezeichnet.

Wir können das Buch ausnahmslos nur bar liefern und bitten, auf dem beigefügten Zettel zu verlangen.

Wenn vor Erscheinen bestellt, liefern wir
Partien von 9/8 Exemplaren mit 33¹/₃%